

家庭でできる省エネは

○テレビは、見ないときは消しましょう。



○冷蔵庫の開け閉めは、短く・少なくしましょう。



○冷房は28℃、暖房は20℃に温度設定しましょう。



節電教室を実施しました

6月7日、地球温暖化防止を目的として、東・西小学校の4年生を対象とした節電教室を実施しました。

当日は、東京電力パワーグリッド(株)埼玉総支社から講師をお招きし、節電に関する正しい知識を身に付け、身近なところから節電活動を実践できるように各種発電の原理や電気の使い道等について講話いただきました。

講話終了後の発電体験では、火力発電模型、風力発電模型や手回し発電機を使い、実際に発電の体験してもらうなど、今回の教室を通して、節電の大切さを伝えました。



節電教室お礼



五霞東小学校

4年	1組	9番	名前	大塚愛琉
わたしは、二酸化炭素のことに詳しく知りました。電気をあまり使わないでせつやくすることで二酸化炭素が減って地球も平和になり、地球おんだん化をふせぐことをよく知りました。これからは電気を大切にします。今日は本当にありがとうございました。				



五霞西小学校

4年	1組	24番	名前	松本優我
今日は、電気のことを教えていただき、ありがとうございました。ぼくは、電気が水や火で作られていることがわかりました。そして、地球温暖化にならないように、エネルギーや水や冷房の無駄づかいをしないように気をつけようと思いました。糸糸合の時間に、もっとくわしく調べたいです。				

平成30年度五霞町役場温室効果ガス削減計画実施結果

役場では、地球温暖化の原因とされる温室効果ガスを削減するため、主な公共施設の電気使用量及び公用車燃料使用量について、排出量の抑制に取り組んでいます。

平成30年度の電気使用量及び公用車燃料使用量の合計を二酸化炭素排出量に換算すると、86,200kg削減することができました。

一般家庭から排出される二酸化炭素排出量は、年間約5,900kgといわれていますので、約15世帯分が削減されたこととなります。

役場では、目標達成に向け、エコドライブの徹底やグリーンカーテンの設置などに取り組んでいますので、ぜひ、みなさんのご家庭でも環境にやさしい暮らしを送ってみませんか。



昨年のグリーンカーテン